



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.498

Precio: 70 céntimos

Miércoles 20 de agosto de 1952

La ayuda norteamericana a España es por ahora más aparente que real

Washington no ha librado aún ni un solo centavo de los 125 millones otorgados a Madrid por el Congreso estadounidense

WASHINGTON. — Tanto se está hablando de este tema, que el lector puede estar conmovido por la repetición de las cifras e incluso inclinado a creer que la ayuda norteamericana está jugando en la economía española un papel más importante del que está desempeñando en realidad. Las noticias procedentes de España, tanto por los despachos de los corresponsales como por lo que cuenta la gente que viaja, confirman sin interrupción que se ha experimentado durante los últimos meses una sensible mejoría en todo el ámbito de la economía nacional. Los precios de todas clases de artículos han bajado, el trabajo está mejor retribuido y hacen falta brazos; la producción industrial y agrícola ha dado un gran paso hacia adelante.

Al coincidir esta agradable situación con la llegada del primer dinero norteamericano existe el peligro de que mucha gente enlace ambos hechos en una relación de causa a efecto, lo que, aparte de otros daños que podría producir, constituirá por sí una flagrante violación de la verdad. La ayuda norteamericana ha tenido poca, por no decir ninguna, participación en el mejoramiento de nuestra situación económica y en la elevación del nivel de vida del pueblo español, tan evidente desde el final de nuestra guerra hasta hoy. Con el más sincero agradecimiento hacia la buena voluntad que Norteamérica está mostrando últimamente para con España debemos reconocer que lo poco o lo mucho que se ha conseguido se debe exclusivamente al esfuerzo de los españoles, dirigidos por Francisco Franco, y a nadie más.

Contemplando de cerca la situación de los créditos norteamericanos a España en este momento, vemos que los productos en que se han invertido estas cantidades, contando los ya recibidos y los que están para entrega inmediata, son 5.000.000 en algodón, 3.500.000 en fertilizantes, 7.250.000 en trigo, 3.500.000 en carbón, 6.445.000 para tractores, repuestos y productos de semi-lanas; 7.000.000 para la Renfe y unos 2.000.000 invertidos en hojalata.

Considerando globalmente esa cantidad repartida entre la población de 28 millones de habitantes que tiene España, nos tocarían exactamente un dólar y 25 centavos a cada español, dinero con el que usted puede hacer una de estas tres cosas: ir un día a los toros, tomar un «whisky» en Chicote o comprarse una corbata, y no de seda natural. Para que se vea mejor el valor relativo de este dinero proyectado sobre la economía nacional, pensemos, por ejemplo, que la diferencia que hay entre una buena cosecha de aceite de oliva y una mala es, calculada en dólares, de 300 millones. Otro punto de referencia puede ser el siguiente:

los productos norteamericanos importados por España el último año costaron 110 millones de dólares, que se pagaron con el dinero producido por las exportaciones españolas.

Además de esto, hay que hacer otra consideración importantísima: esas partidas no nos han sido regaladas, como se les han regalado miles de millones a otros países, sino que le fueron prestadas a España. La idea, pues, de que los Estados Unidos están haciéndole un favor a España, presentada en esta forma unilateral y tendenciosa, es perfectamente ridícula. Cuando un Banco presta dinero a una Empresa solvente no se puede decir que le está haciendo un favor, sino todo lo contrario: que está haciendo él un buen negocio, ya que el negocio de los Bancos consiste en prestar dinero a sus clientes cobrándoles un interés.

Aun tomando como efectiva la cantidad teórica y global de dólares en discusión, su importancia relativa queda reflejada también al contrastarla con las cantidades enormes de dinero gastadas por la M. S. A. en otros países europeos: Inglaterra ha recibido de Estados Unidos 3.100 millones de dólares; Francia lleva recibidos 2.700 millones; Italia, 1.450 millones; Alemania, 1.350 millones; los Países Bajos, 970 millones; Austria, 664 millones. Todas ellas, como se ve, cifras astronómicas al lado de nuestros modestos 187 millones y medio, de los que apenas se esté utilizando un 30 por 100.

Cualquiera que sea el rumbo que tomen las negociaciones, los Estados Unidos saben que el pueblo español vería con buenos ojos sus deseos de ayudar a España. Los Estados Unidos constituyen una nación suficientemente grande y noble como para no tratar de apuntarse tantos que no han marcado. En el

El Departamento de Estado norteamericano niega que las negociaciones con España se hallen en punto muerto

NUEVA YORK. — Después de las declaraciones que un portavoz del departamento de Estado le hizo ayer a un redactor de la United Press, Edward Depury, poca duda puede quedar de que la campaña llevada a cabo por el «New York Times» y el «Christian Science Monitor» sobre la marcha de las negociaciones entre España y los Estados Unidos se alimenta en parte al menos, con argumentos inventados por los dos periódicos. El portavoz le dijo al redactor de la United Press que «es ridículo implicar siquiera que los negocios españoles hayan planteado exigencias que las autoridades americanas consideren fantásticas.»

SE CREYERON QUE HABIA ATERRIZADO UN «PLATILLO VOLANTE»

CLEVELAND, 19. — Los bulistas han logrado un éxito al lanzar un bulo que durante media hora tuvo ocupada la central telefónica de la Ohio Bell Telephone Company con cientos de preguntas similares a ésta: «¿Es cierto que un «platillo volante» ha aterrizado en Washington y que numerosos hombrecillos de 60 centímetros de altura recorren las calles de la ciudad?» —EFE.

Una ráfaga luminosa sobre Almadén

ALMADEN. — Desde hace unos días se observa un raro fenómeno, no se sabe si meteorológico, por el lado de poniente de la población y tras la sierra de la Virgen, donde está situado el santuario. Entre las diez y las once de la noche se percibe una ráfaga luminosa en colaración de amarillo a rojo, que asciende a gran altura y desaparece a los pocos minutos. Resulta tan visible y potente que hace factible leer un periódico en pleno campo y a tales horas. El hecho se comenta y se relaciona con las más fantásticas leyendas, sin que, en realidad, se sepa de dónde procede ni a qué es debido. —(Cifra).

Boda de dos septuagenarios

LISBOA. — En Río de Janeiro han unido sus vidas ante el altar Joaquina Correia, de setenta y un años de edad, que se casa ahora por tercera vez, y Manuel Machado, de diez y dos, que contrae matrimonio en segundas nupcias. Los novios se conocían hace más de cincuenta años, y Manuel Machado ha declarado a los periodistas que el amor no tiene edad. «Hasta ahora no nos dimos cuenta —dijo Joaquina— de que nuestra vieja amistad era algo más que amistad mutua. Pasaremos la luna de miel en Petrópolis». —EFE.

fondo, a este país no le gustaría que, por obra y gracia de una propaganda mal enfocada, el mundo les fuera a reconocer el mérito de una recuperación y florecimiento que han nacido en el duro suelo de España gracias sólo al tesón ibérico.

Agregó que no es verdad que las negociaciones se encuentren en punto muerto. Reconoció el portavoz que las peticiones de España en cuanto a armas son elevadas, pero subrayó que «con frecuencia ocurre en las negociaciones que cada uno de los negociadores empieza por plantear sus exigencias máximas», anotó Depury. Y añadió: «La misión de los negociadores americanos consiste en explicarles a sus colegas españoles cuáles y cuántas son las armas y los medios económicos que los Estados Unidos están en condiciones de poner a disposición de España.»

El Tiempo en España

Descenso de la temperatura Parte meteorológico Nacional

Una masa de aire frío ha invadido la Península por el Noroeste. La temperatura ha descendido bruscamente y se han registrado precipitaciones de poca importancia en el Norte y Cataluña.

Tiempo probable. — Continuará la baja temperatura, que se extenderá también a otras zonas. Asimismo seguirán los chubascos y precipitaciones aisladas en Asturias y el resto del norte de la Península.

Un camión derriba la valla de unas obras

Cuatro niños y una joven heridos en el accidente

MADRID. — En las obras de la nueva iglesia del Cristo de la Victoria, en Blasco de Garay esquina a Fernando el Católico, al salir el camión B. 82700, que conducía Vicente Ramos García, se enganchó la parte trasera del vehículo con la puerta de la tapia y derribó gran parte de ésta. Los materiales cayeron sobre un grupo de niños que se hallaban jugando y algunos resultaron heridos. Fueron trasladados a la Casa de Socorro del distrito de la Universidad, donde el facultativo de guardia, doctor Jiménez Solano, auxiliado por el médico ayudante doctor Ovejías, procedió a curar de urgencia a Manuel del Valle García, de diez años, con domicilio en Fernando el Católico, número 6; Vicente García Domínguez, de ocho años, que vive en Blasco de Garay, 49; Pablo Barreda Cerezo, de doce años, y José Luis Serrano García, de cinco años, estos últimos domiciliados en Fernando el Católico, número 24. También presta asistencia dichos facultativos a la joven María del Carmen Sánchez Rodríguez, de veinticuatro años, que tiene su domicilio en la Quinta del Pilar de Carabanchel Bajo.

Los dos primeros niños presentaron conmoción cerebral y el pronóstico es reservado. Después de la cura pasaron ambos al Hospital Provincial. Los restantes lesionados lo son de carácter leve, salvo complicaciones. El conductor del camión pasó a la presencia judicial.

HIPOTECAS
Con garantía de fincas rústicas y urbanas.
Interés anual 4,5 por 100
Amplio plazo de amortización.
Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas.
Tramitación rápida
Solicite información y folletos gratuitos
DOGCA Y HERGON, S. L.
Avenida José Antonio, 65. MADRID

Persia aceptará el arbitraje sobre el petróleo

Se han producido en Teherán choques violentos entre los comunistas y la fuerza pública

TEHERAN, 19. — La Comisión mixta del petróleo, compuesta por miembros del Parlamento, ha aprobado una moción que propugna el arbitraje en la disputa acerca de la indemnización que se haya de pagar a la Anglo-Iranian Oil Company por la nacionalización de sus bienes. —EFE.

Club comunista incendiado

TEHERAN. — Elementos nacionalistas iraníes han prendido fuego al llamado Club de la Paz, comunista. Inmediatamente acudieron camiones con soldados. Los bomberos trabajan activamente para evitar que las llamas se extiendan a los edificios próximos.

Un sargento norteamericano, agregado a la Misión militar de su país, ha resultado herido esta mañana cuando conducía su coche por las calles de Teherán.

La refriega callejera, en la que cuatro policías y diez comunistas resultaron heridos, ha coincidido con el anuncio de que la Unión Soviética ha protestado ayer, contra el ataque de la semana pasada por anticomunistas a un salón de lectura soviético. La nota pide el castigo de los culpables y que se impidan tales cosas en lo sucesivo.

Cuarenta comunistas detenidos

Cuarenta comunistas han sido

detenidos después de la refriega de esta mañana, que empezó al gritar por las calles los partidarios de Mossadeq: «¡Abajo el Tudeh!» y «¡Abajo Stalin!». —EFE.

Se reproducen los desórdenes

TEHERAN. — La Policía provista de porras y de bombas de gases lacrimógenos, ha disuelto esta noche manifestaciones antinorteamericanas organizadas por elementos del partido Tudeh, prosoviético. El primer ministro, Mohammed Mussadeq, ha ordenado el envío de tropas para ayudar a la Policía en el mantenimiento del orden; sin embargo, no se ha implantado la ley marcial.

La mayor parte de la capital está a oscuras por haber sido cortadas las líneas de conducción eléctrica por los alborotadores. Las calles huelen a gas lacrimógeno, y por todas parte se escuchan gritos de los agitadores del partido Tudeh, que piden la expulsión de los consejeros militares norteamericanos. Los detenidos son numerosísimos y se ven de vez en cuando camiones cargados de personas arrestadas.

De otra parte, se anuncia que elementos nacionalistas han asaltado los locales del diario comunista «Besouyes Ayandeh», rompiendo muebles y materiales de trabajo. —EFE.

Trágico balance de la R. A. F. en el día de ayer

Cinco muertos y tres aviones destruidos

LONDRES. — Cinco aviadores de la R. A. F. han resultado muertos y tres aviones destruidos en tres horas y veinte minutos en el día de ayer, en Inglaterra. El primer aparato se estrelló poco después de despegar, e hizo explosión, en el aeródromo de Benson; el segundo accidente ha sido en Stanope (Yorkshire). —EFE.

Chocan dos «Meteor» en pleno vuelo

LONDRES. — Dos aparatos «Meteor» de la R. A. F. entraron en colisión esta madrugada, en el curso de ejercicios nocturnos, cerca de Stanope (Essex). Los dos aviones se estrellaron en el campo y uno de ellos se incendió. Los pilotos lograron salvarse arrojándose en paracaídas, pero

los dos tripulantes, de los que no han sido encontrados los cadáveres, se consideran como «desaparecidos». —EFE.

Ha sido dominado el incendio forestal de Niza

NIZA. — El peor incendio forestal que se recuerda en el sur de Francia desde hace treinta y un años ha sido dominado. El domingo se reprodujo por tres veces. Un centenar de personas han tenido que abandonar sus hogares.

Bomberos de Antibes, Niza, Cannes y Grasse, así como las poblaciones respectivas, se han unido en la batalla contra las llamas, que han destruido más de 20.000 acres de terreno forestal. Veinte personas han sido hospitalizadas. —EFE.

El padre Peyton visitará España

DUBLIN. — El padre Peyton, irlandés de nacimiento, cuya Cruzada Pro Rosario en Estados Unidos le ha valido fama mundial, llevará su mensaje a España el año próximo. El padre Peyton realiza su campaña bajo el lema «La familia que ora unida se mantiene unida», y ha sido invitado a ir a España por el obispo de Málaga, doctor Herrera Oria, con quien se entrevistó en Londres.

El padre Peyton llegará a Málaga en el próximo mes de enero. Antes de aquella fecha, el doctor Herrera Oria realizará un viaje por Cuba, Venezuela, Colombia, Bogotá, Méjico y Estados Unidos para pronunciar unas conferencias sobre el instituto que él mismo fundó hace cuatro años en su diócesis y en el que sacerdotes y seglares pueden estudiar detalladamente los principios sociales católicos. El instituto funciona actualmente en Madrid, con el reconocimiento pontificio.

En unas breves declaraciones manifestó que España es un país contento y feliz y que los agricultores, después de dos buenas cosechas, se encuentran en buena situación. —EFE.

A un carnicero le cae un toro encima

CARTAGENA. — En el Madero Central el carnicero José Cánovas Madrid, de veintiocho años de edad, cuando descuartizaba un toro que se hallaba colgado, al darle uno de los golpes la res se descolgó y le cayó encima. Conducido a la Casa de Socorro, fué asistido de diversas contusiones y conmoción cerebral. —(Cifra).

Un automóvil se lanza contra la terraza de un bar

TANGER. — Un coche matrícula de Tánger, conducido por una joven, debido a falsa maniobra, subió a la acera en la plaza de Francia, arrollando a varias personas. El vehículo fué a dar contra un árbol y, gracias a quedar detenido por éste, no se produjo una catástrofe, pues sobre la citada acera se hallaban ocupadas todas las mesas de la terraza del café «Brasserie de France».

En el accidente resultó herido el joven de catorce años Marcel Toledo, residente en París, que (Continúa en 4.ª página)



Hace algunos días les fué comunicado por el ministro de Obras Públicas a los señores Alborno y Ortuño que ha sido aprobado el replanteo del trozo primero de la carretera de Avila a Toledo...

Los famosos actores cómicos Loreto Prado, Chicote y toda la Compañía debutarán mañana en el Teatro Principal.

El diputado a Cortes por la capital señor Soriano, manifiesta que el proyecto de abastecimiento de aguas se encuentra en la Dirección de Obras Públicas...

El concejal señor Merino denunció que en la mañana de ayer un señor comandante de la Zona se entretuvo en tirar los bancos sitos en el Mercado Grande.

Un fracaso ha sido la reunión anunciada de comerciantes e industriales que se había de celebrar en el Ayuntamiento...

La elegancia es distintivo de buen gusto; la moda deshonesta actual no es elegante.

Campeonato de tenis de "La Peña"

Partidos del día 18 RESULTADOS

Individual caballeros. P. Carda vence a R. G. de Vega por 3-6 6-1 6-1. J. M. Leirado vence a E. Caprotti por 6 4 6 2.

Individual de señoritas. P. Muñoz vence a Jesu Represa por 6-1 6-4.

Parejas caballeros. P. Carda y R. G. de Vega vencen a J. Sada y G. Rodríguez por 6-1 6-1.

Parejas mixtas. A. Laserna y A. Laserna, vencen a Mercedes R. Limón y G. Sanz Tovar por 6-4 4-6 6-4.

De la semifinal individual caballeros se celebró en primer lugar el encuentro entre P. Carda y R. G. de Vega en que el primero se impuso por su mejor técnica...

Seguidamente contendieron J. Leirado y E. Caprotti, en este partido el segundo tuvo al contrario tres juegos a uno con ventaja a su favor pero de repente alojó la pegada y se dedicó nada más que a devolver por lo que Leirado fué imponiéndose poco a poco para vencer fácilmente en el segundo set.

Con estos resultados han quedado clasificados para la final Pedro Carda y José Leirado que promete ser un encuentro muy reñido e interesante.

En la semifinal del Campeonato individual señoritas Pilar Muñoz venció bastante desahogadamente a Jesu Represa...



Día veraniego del Seminario

Con motivo de la festividad de Nuestra Señora de la Asunción, se llevó a efecto en las iglesias de esta villa, una postulación, de acuerdo con las Pastorales de nuestro querido Prelado...

Frente de Juventudes

También en el antes indicado día, y muy de mañana, nos vimos asaltados por simpáticas jovencitas que con su sonrisa en los labios y la mano en la solapa de los caballeros...

Ferias de agosto en Piedrahita

Van pasando los días y con ello aproximándose los en que han de tener lugar la tradicional e importantísima feria de ganados, una de las primeras de la provincia...

Promete por las impresiones que hemos recogido, estar muy animado y más aun con la grandiosa corrida de toros que se halla anunciada...

Sección religiosa

Día 21, Jueves.—Santos Juana Francisca de Chantal, Ciriaci: Anastasio, Maximiliano.

La misa y oficio divino son de Santa Juana Francisca de Chantal, con rito doble y color blanco.

Novena al Inmaculado Corazón de María

Capilla de Padres Paules.—La Asociación de la Medalla Milagrosa celebra del 13 al 21 de agosto, solemne novena al Inmaculado Corazón de María...

Por la mañana, a las nueve, Misa de Comunión.

Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

nota más agradable y más saliente de la plaza.

Rondalla piedrahitense

Hemos oído en uno de los amaneceres de estos días estivales, la rondalla piedrahitense, y en verdad que nos ha gustado...

Y ya el tercero en la plaza, ojo de perdiz, que sale muy arrogante y nos da la sensación de nobleza, que se convierte en mansedumbre...

Caras bonitas y chicas muy alegres en los tendidos, que es la

Novena en honor de Santa María Micaela del Santísimo Sacramento, fundadora de las Adoratrices

Se celebra en la capilla de Religiosas Adoratrices del 17 al 25. Por la mañana a las ocho, Misa de comunión.

Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M. estación, rosario, ejercicio de la novena, sermón por don Gregorio Coronado...

Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo.

Todos los días a las ocho de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, reserva y Salve Regina.

Caballero cristiano:

Suspende un momento tus múltiples actividades y medita unos instantes estas palabras del Papa:

«¿No reprobarás con energía que tu mujer y tus hijas honestas y pudorosas, usen vestidos indecorosos y mantengan actitudes que han sido, hasta ahora, triste privilegio y característico distintivo de mujeres de dudosa reputación?»

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7. (Sorteo del día 19 de agosto) Premiado con 50 pesetas el número 740 Y con 5 pesetas los terminados en 40



Ministerio de Agricultura

Servicio Nacional del Trigo

Jefatura Provincial de Avila

Sobre declaraciones de cosecha de cereales en la presente campaña 1952-53

1.ª Declaraciones C-1.

De acuerdo con lo que dispone el artículo 19 del decreto del ministerio de Agricultura de fecha 14 de junio de 1952 que regula la adquisición de cereales y leguminosas durante la campaña triguera 1952 53, correspondiente a la cosecha del verano de 1952, los agricultores vienen obligados a cumplimentar los datos que se establecen en el impreso C-1, según modelo distribuido por este S. N. T. en todos los Ayuntamientos de esta provincia.

El productor declarará la superficie de siembra, en cada uno de los Ayuntamientos donde radiquen las fincas, llenando dos impresos: uno que quedará en poder del productor y el otro en el Ayuntamiento. Al recibo de los impresos en los Ayuntamientos, el señor secretario procederá a rellenar los datos consignados en las tablas 1.ª y 2.ª, y los correspondientes a las columnas 1.ª y 2.ª de las tablas 3.ª y 5.ª, en tregando un ejemplar firmado y sellado por el secretario del Ayuntamiento al declarante y conservando el otro en su poder. A la vez se irá confeccionando por duplicado el resumen correspondiente.

Para cumplimentar los datos de la columna 1.ª de la tabla tercera, los señores jefes de Hermandad entregarán al señor secretario de Ayuntamiento, relación nominal de la superficie obligatoria de siembra que en su

día fijaron a cada uno de los agricultores, y una vez anotados dichos datos en la declaración C-1, se devolverán al señor jefe de la Hermandad Local de Labradores. Si en algún caso no se hubiera hecho la distribución de siembra obligatoria, se hará así constar en la declaración C-1.

Esta primera parte del llenado del C-1, deberá desarrollarse con la mayor rapidez posible a fin de dotar a los agricultores del único documento legal que les permite conducir el trigo fuera de su explotación, a los Almacenes del S. N. T. o a los molinos para su transformación en harina previa autorización del jefe del Almacén del S. N. T., de la tabla 5.ª.

En el momento en que la cosecha esté recogida se completará la declaración, consignando los datos de las tablas 3.ª y 4.ª, relativos a cosecha obtenida y a reservas de siembra, de consumo y renta, calculando la última columna de la tabla 3.ª, por diferencia entre la cosecha obtenida y las reservas totales que será el «disponible para la venta».

Las fechas para realizar estas operaciones declaratorias serán: para la primera parte, en cuanto reciban los impresos C-1, y para que los agricultores señalen sus cosechas y reservas, o sea la segunda parte de la declaración, en cuanto la recolección se considere terminada en cada término municipal. Seguidamente los secretarios de Ayuntamiento remitirán a esta Jefatura Provincial los duplicados de los C-1 y un resumen por el término municipal; por esta Jefatura se comunicará a cada Ayuntamiento la fecha límite de remisión de los duplicados del C-1 y resúmenes, teniendo en cuenta la marcha de la recolección, sin que en caso alguno excederá del 30 de septiembre próximo.

(Continúa en 3.ª página)



La novillada del próximo día 7 de septiembre

Ya está ultimado el cartel de la novillada que con motivo de las tradicionales fiestas en honor del Santísimo Cristo del Caño, se celebrará en esta localidad el próximo día 7 de septiembre.

Se lidiarán seis escogidos ejemplares, de la notable ganadería de don José Escolar, vecino de Fuenlabrada (Madrid), que al mismo tiempo es empresario de la plaza de toros, los cuales serán despachados por los espadas Ramón Solano (Solano), Francisco Blázquez (Pacorro) y Celestino Hernández, llevando como banderilleros a Cipriano del Castillo (padre e hijo), Antonio Lardín, Adolfo Escudero, Rafael Orzáiz, José Espinar, Manuel Rodríguez (Rufo), Manuel Molina y Celestino H. de la Vega.

De Solano diremos, que ha sido repetido varias veces en la temporada actual de la alegre «chata» carabanchara, por sus éxitos y que, en ella, también, Pacorro, ha tenido una buena actuación. Del último espada carecemos de referencias, aunque al parecer se trata de un muchacho sobrado de valor.

¿Acompañó un hijo del Barco a Critóbal Colon en el descubrimiento de América

Don Darío Jiménez Martín Peña, policía en la Inspección de Guerra de Bidasoa (Navarra), se ha dirigido al Excmo. Ayuntamiento, manifestando que según se desprende de unos datos encontrados en el Archivo de Simancas, un hijo del Barco, llamado Juan, acompañó a Colón en su viaje para el descubrimiento del Nuevo Mundo.

También comunica que si interesa aclarar este asunto, él puede facilitar pormenores.

Como comentario a esta noti-

cia, estimamos que merecía la pena se realizase la investigación conveniente sobre tan importante detalle histórico.

La feria

Dicen que ha valido poco. Desde luego, comercialmente, ha corrido de importancia, pues aun dándose la circunstancia de coincidir el segundo día en mercado, escaso movimiento comercial hubo, menos quizá que en un corriente mercado.

Sin embargo, entradas de ganado, a pesar de lo expuesto, han superado con escasisima diferencia, a las del año anterior, siendo por lo tanto ligeramente superiores los ingresos por el concepto de arbitrios municipales.

Fiesta en Santa María de los Caballeros y Bohoyo

Tuvieron lugar las fiestas anuales en estos dos pueblecitos, el día de Nuestra Señora de la Asunción.

Concurridas y animadas estuvieron, dentro de sus características habituales, habiéndose desplazado a ambas localidades elementos varios de esta villa.

El Excmo. y Rvdmo. señor Obispo de Albacete, nos visita

Han permanecido unas horas en nuestra compañía, el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de Albacete, P. Arturo Tabera Araoz, hijo preclaro de esta población, acompañado de su secretario.

Fuó cumplimentado por el alcalde, Junta de la Adoración Nocturna y Directiva de la Cofradía del Santísimo Cristo del Caño y San Pedro del Barco, quien le comunicó el acuerdo adoptado por esta última de nombrarle hermano cofrade honorario.

Agradeció el señor Obispo esta delicadeza e hizo votos por la

Del 3 al 4 del presente mes ha desaparecido de la Dehesa de Montelacasa de término municipal de Cabezas de Villas (Avila), un novillo de 3 a 4 años, negro mohino, el cuerno derecho más bajo que el izquierdo, sin herrar, un poco caído de palomilla, propiedad de Socios de dicha Dehesa. Se ruega quien sepa su paradero comunique al presidente de dicha Dehesa quin abonará gastos.

CASA GONZALEZ TALLERES PROPIOS

Máquinas de punto: todos tamaños. Especialidad en eléctricas: dos guía-hilos y rápidas. Sistemas modernos. Precios sin competencia. 20 meses crédito. Enseñanza gratuita. Olivar, 14 Teléfono 39 02 23. MADRID. Se necesita representante para esta plaza

Peletería Germana

Abrigos, garras, astrakán, capas. Nuevos modelos. Precios fábrica. Bola, 13. Madrid.

ALAMBRE ESPINOS

Una peseta metro MANUEL MIGUEL Sagasta, 36.—MERIDA

A PLAZOS Y CONTADO

Relojes Suizos-Cronógrafos 15 años garantía. Enviamos por correo hasta domicilio. Solicite catálogo gratis. Industrial Suiza Apartado 85.—Zamora.



El pecado original despertó la sensualidad. No se puede vestir deshonestamente porque se incita al pecado.

prosperidad de las asociaciones religiosas que de orgullo como barcense le servían.

También recibió otras visitas, atendidas con el cariño que en el P. Arturo Tabera es peculiar. RESFLO.

